



夢もつ子 No.31

令和4年12月14日

長崎市立西浦上小学校
副校長 大石 信弥

新型コロナウイルス感染拡大傾向です！

先週末から今週にかけて、本校でも新型コロナウイルス感染症が感染拡大傾向にあります。学級閉鎖した学級以外にも、陽性の診断を受けた児童、風邪症状での出席停止児童も増加傾向です。

学校では、当面の間「他学年、他学級との交流の機会を断つこと」「学級内でもグループで対面して行う活動や密集して行う活動の制限」「共用の物（例えばトランプなど）を使用して行う活動の中止」「マスクの着用や手洗い、換気の再確認」を行うことといたしました。

このような、基本的な感染防止対策を実施していきますので、ご家庭でもご協力をお願いします。また、風邪症状が見られる場合（病院で未診断）や同居の家族に風邪症状（病院で未診断）の方がいらっしゃる場合は出席停止となりますのでご協力をお願いします。

1月の行事予定について

- 10日（火）第3学期始業式、ネットワークパトロール
- 11日（水）地区別集会
- 12日（木）6年体位測定、委員会活動、ノー部活デー
- 13日（金）5年体位測定
- 16日（月）集団登校開始（～20日）、3年体位測定
- 17日（火）4年体位測定、保健集会（昼）
- 18日（水）2年体位測定
- 19日（木）1年体位測定、クラブ活動、ノー部活デー
- 20日（金）避難訓練
- 24日（火）給食集会（昼）
- 26日（木）ノー部活デー



おめでとう！がんばりました！

第39回瀬戸ベアーズ杯少年ソフトボール大会 第3位 西浦上アストロズ

人権集会から

昨日13日(火)人権集会を行いました。会の中で次のような校長講話を行いました。

人権平和委員会の人が言ってくれたように、先週1週間は、「人権週間」でした。みんなで、いつも以上に人権について深く考える期間です。人権は、一人一人が生まれたときからもっている自分らしく生きていくための権利です。人権を守るには、お互いに尊重することが何より大切です。ですから、人種や国籍、そして性別や身体的な特徴などで差別されたり悪口を言われたりすることは許されないことです。そのことを一人一人が心にとめて生活しましょう。

校長先生からは、二つのことを話します。

一つ目は、今カタールで行われているサッカーのワールドカップでの出来事です。残念なことに世界の中には、差別が行われている国や地域があります。そのことに抗議しようと、いくつかの国のサッカー選手たちが抗議する行動を起こしました。ダメなことを許さず正しくしようとする選手たちは、素晴らしいと思います。正に「義を見てせざるは勇無きなり」です。皆さんも正しいことを勇気をもってするとともに、間違った人に注意をする勇気をもってください。

二つ目は、長崎県の佐世保市で起きたいじめのことです。ニュースなどで見たり聞いたりした人もいると思いますが、年上の人たちが何人かで、年下の人を体と心を傷つけた事件があり、先生たちだけでなく、警察も捜査しています。私も西浦上小学校の先生方も、このようないじめを絶対に許しません。みなさんも絶対にいじめをせず、いじめを見逃さず、楽しくて安心して過ごせる西浦上小学校にしていきましょう。

これで、私からの話を終わります。しっかりと聞いてくれてありがとう。

また、オンラインにて「わたしのせいじゃない」の読み語りを人権平和委員会の児童が行いました。

この集会をよい機会ととらえ、自分と人との関わり方を見直し、改善すべきは改善して残り10日となった2学期を締めくくってほしいと考えています。